

Fecha 31.08.2010	Sección Ciudad	Página 16
---------------------	-------------------	--------------

AMPLIACIÓN COSTARÁ 10 MDP

Quieren Ciclovía hasta la avenida Juárez

[JENNIFER ALCOCER MIRANDA]

■ El gobierno del Distrito Federal financiará la extensión de la Ciclovía Modelo, que actualmente se **construye** en la **avenida** Paseo de la Reforma, con ello, correría desde Lieja hasta **avenida** Juárez.

Al respecto, la secretaria de Medio Ambiente local, Martha Delgado recordó que la primera etapa, que va de Lieja a Insurgentes tuvo un costo aproximado de 1.2 millones de pesos, mismos que se lograron de la medida de compensación de la **construcción** de la tercera línea del Metrobús.

Mientras que la extensión de más de un kilómetro para que llegue a la **avenida** Juárez, estima cueste 1.0 millones de pesos, y la depen-

dencia a su cargo buscó el mecanismo financiero para lograr la **construcción** con recursos propios.

“Estamos viendo el ritmo de la ampliación, queremos desde la primera lanzada llegue a Juárez, de tal manera de estamos valorando la pertinencia de que se continúe con la obra y de que se inaugure toda junta”, dijo.

La funcionaria informó que este año se realizará la inauguración de la vialidad exclusiva para bicicletas que actualmente se encuentra en **construcción** y que presenta un avance hasta la calle de Milán, está programando realizarla hasta que se concluya la ampliación en el cruce con la calle de Bucareli.

